

2017

Wir waren hier! (sogar 3 Tage - 05.04. - 07.04.) - Regelschule Heyerode - im Rahmen unserer Projekttag.

Es ist sehr interessant durch die authentischen Bilder und Schriftstücke.

Vielen Dank an den Heimatverein Wendekausen, vor allem Herrn Döring, die Begleitung und seine Erklärungen an allen 3 Tagen.

Die Schüler und Lehrer der Regelschule Heyerode.

Wir waren das erste Mal hier!

- Sehr schön - ich finde es toll das, das Denkmal erhalten werden ist. Ein großes

Danke schön an den Heimatverein Wendekausen!

Im Sommer wäre es toll wenn es hier

Kaffee u. Kuchen gäbe ☺!!

Mit freundlichen Grüßen Wolfgang zu Petra

Schulhardt

aus Bad Sangersalza 17.04.17

01.05.2017

Alle wieder gesund !!!
Aber wichtig für
die Erinnerung!

Fam. Mannig, Mayerode
+ Fam. Richter, Langula

Danke!

14.05.17

Bitte weiter um den Erhalt der deutschen
Geschichte kämpfen.

Wir waren wiederum tief ergriffen!

Danke sagen Fam. Pörsch
aus Wutha

War das erstens! hier, herrliche Gegend.
Wichtig und gut daß noch Reste der Grenzoley
erhalten werden.

Vielen Dank noch für die Einladung und
für die Kaffee und Wollspende!

Frank Kloppe aus Backhaus.

14.5.17

Bei dem schönen Wetter mit dem Motorrad
unterwegs und einen Abstecher hierher
gemacht. Sehenswert und beeindruckend

Christa & Frank Hamburg aus
Offenbach

14.05.17

Wir haben Oma & Opa hier besucht und
lecker Waffeln gegessen ... Familie Loh aus Wolk

14.5.2017

✓ ✓ W U

21.05.17 Sehr schön hergerichtet, Oliver & Sarah

Danke Lieber Heimatverein Wendehausen
für den tollen Erhalt der deutschen
Geschichte. Es ist wichtig, dass diesen
Erhalten bleibt!

Gruß aus Hohenlimburg

Abendwoche
Jugend debattiert 2017

31.08.2017

"Der einzige Weg, mit einer
unfreien Welt umzugehen, besteht
daran, so unglaublich frei zu werden,
dass das eigene Leben ein ^{einziges} Akt
gänzlicher ~~Akt~~ Rebellion ist."

(Friedrich Reichel
frei) nach Albert
Camus

Allen Schöner

Nikita Pech

Dennis

Karim Gant

Ulere Paeleick

Kim

Friedrich

Sarah Lange

Amyr Tem

Wangedi

Tilman

Veronika
Stackem

18.06.1977

Prima

Vielen Dank den ehrenamtlichen Helfern,
die dieses Mahnmal erhalten

Brake
Treffend 1979/1980

Danke, daß wir diesen Turm
bedienen durften.

Der Remotografie
Kornford

2.7.17

9.7.17 Stefan Pankert
Frankfurt/Main

Wanderung mit Oma und Opa.

- Anne

15.7.17

Karl Keri

Paula

Oma



Interessante Ausstellung! Gut, dass hier gesehen zu haben!
Eindrucksvolle Dokumente!

Es war sehr interessant
21.07.2017



Danke für die gut und freundliche Betreuung.

Es war sehr informativ.

Robert Walter, Leipzig

21.07.2017

Konstantin
Müller

6.8.17

Jabi u. Sibylle waren hier und freuen sich, dass es so gut erhalten wird!

12.8.17

Vielen Dank für Barthold. Es ist immer wichtig die Geschichte nicht verblasen zu lassen, und jungen Menschen die Geschichte unseres Landes näher zu bringen.

Gebäude, Stefan u. Uwe aus Gruppe, 42. W. Tippstadt in Rheinland / Holz

Ein großes DANKESCHÖN an die Betreuer
bzw. Pfleger dieses Mahnmals.

Wir dürfen unsere Geschichte nie vergessen
und sind dankbar, daß wir HIER
alle in Frieden leben dürfen.

Herzlichen Dank und weiter so!

13.08.2017 Gat & Pippi
aus Friedrichroda

Es ist sehr schön erhalten. Danke für die Führung!

Andreas + Renate Hommel aus Grossengörschen

13. Aug. 2017

Im - N mit - W Erinnerung an Soldaten -
Zeiten + Kulturwiss. DANKE!
Borner + Klau
(Mle. W. m.) 13. 8. 17

Heute am 13. August 2017 waren wir hier
auf dem Grenzturm. Diesen Teil der deutschen
Geschichte dürfen wir nicht vergessen. Die
vorhandenen Dokumentation sind sehr interessant
und vielseitig. Ein herzliches Dankeschön den
ehrenamtlichen Helfern Helga u. Michael
Kühnstedt aus Herbsleben

Heute am 20.08.2017 haben wir
den Sponch von Voltaire - 1784 -
gelesen ... Vielen Dank an den netten
Herrn, der uns interessante Aspekte der
deutschen Geschichte gezeigt hat.

Fabrice D'istry u.

(aus Paris)

Marie-Hélène Grodensen (aus Netz)

Wir waren heute auf den Spuren von Ferdinand Bell, Obermeister,
durch Müren, bis April 72, angekommen, unterwegs.

Wer weiß etwas darüber? 036021-379098. Danke D. Bell

Rodrigo / Agoran -> Glückliches Kühlen 27.08.2017

Heute haben wir am Grenzturm unsere Moderationen
zur MDR-Sendereihe „Lebensretter“ aufgezeichnet.

Herzlichen Dank an den Heimatverein und besonders
Herrn Montagfürs Aufschließen des Grenzturmes ☺

Viele Grüße aus Leipzig

12.09.2017

J. Frank

samt

John

Danke an die Menschen, die diese DDR-Geschichte
für unsere Kinder und Enkelkinder erhalten und
weitervermitteln.

3. Oktober 2017 J. R. R. R.

Vielen ♥-vollen Dank das es Orte wie diese
zur Erinnerung gibt! So was wie damals darf
nie in Vergessenheit geraten.

Denke

P. Liebeskind, Apolda 3.10.2017

Auch aus dem ehem. Sperrgebiet sind
wir heute leichter gefahren um zu sehen,
wie hier im Sperrgebiet Richtung Hessen
gelebt wurde, gut, das es viele Stätten
der Erinnerung gibt.

Fam. R. Pufal aus Ehligerode / Eichsf.
03.10.2017

12.9.2017

HERZLICHEN DANK FÜR DEN EINSBLICK
IN EINE - ZWISCHEN - VERGANGENE ZEIT.

ES BRÜHT DAS TEAM VON TIDE - LEBENSSEITE

Sonjas



Ich war heute
wieder mal in meiner Heimat.
W. Uta geb. Limburg 17.9.2017

Erinnerungen bleiben unvergesslich
Alles okay

Weimar, 03.10.2017

3.10.2017

Es sollte sich jeder mal vor Augen halten
was hier geschehen ist. Dann sind sie vielleicht
zufriedener.

Ich bin froh, daß die ganze Deutschland
nicht mehr teilt und jeder seine Meinung
sagen kann und reisen kann wohin er will.

Schwarzwende, 3.10.17

Petra Schwarz